

connaître les noms de ceux qui les ont payés et les sommes qu'ils ont reçues, afin que nous puissions agir sûrement contre les retardataires.

Ceux de nos abonnés qui veulent discontinuer de recevoir notre Gazette, doivent nous prévenir avant la fin de la présente année, et nous les avertissons que nous ne recevrons aucun renvoi, après le commencement de la 3ème année. On ne peut discontinuer sans avoir payé les arrérages.

Nous remercions ceux de nos abonnés qui ont eu l'obligeance de nous envoyer leur photographie, et nous espérons que ceux qui ne nous ont pas encore accordé cette faveur, le feront au plutôt.

Neuvième entretien sur la famille.

L'HOMME, LA FEMME ET LEURS DEVOIRS ENVERS LEURS ENFANTS.

Deuxième devoir.—L'Instruction—La préparation à la première communion.

Pour éloigner les enfants du plus grand de tous les malheurs, c'est-à-dire, de celui d'une mauvaise première communion, que les parents les pénètrent bien de cette vérité : que celui qui fait un sacrilège, en communiant pour la première fois, renouvelle la trahison de Judas, et s'expose à des conséquences aussi funestes. Oui, le remords, l'endurcissement, le désespoir, l'impénitence finale, sont les châtimens ordinaires des Judas de tous les temps, et de tous les âges.

Judas voyant que Jésus était condamné, fut aussitôt saisi par les remords les plus terribles ; Il va trouver les princes des prêtres, jette à leurs pieds l'argent qu'il en avait reçu, en disant : *J'ai péché en livrant le sang du Juste.* Après un pareil aveu,